

## Sánchez rectifica: Las cotizaciones de los autónomos no subirán con el nuevo SMI

Expansión. Madrid

El presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, protagonizó ayer una nueva rectificación del Ejecutivo, esta vez en relación a su propuesta para subir el Salario Mínimo Interprofesional (SMI) a 900 euros. Sánchez confirmó en el Congreso que el alza del SMI no perjudicará las cotizaciones de los autónomos, como ya avanzó la ministra de Hacienda, María Jesús Montero, el martes.

El Gobierno prevé que los autónomos empiecen a cotizar a la Seguridad Social en función de sus ingresos reales a partir del 1 de enero, por lo que no se verán afectados por la subida del salario mínimo el 22,3 %, un incremento que afecta a los 1,7 millones de autónomos que cotizan por su base mínima a la Seguridad Social, y a quienes tienen asalariados cobrando esta renta.

Con la medida se espera

que los autónomos que tengan mayores ingresos vean elevada su cotización a la Seguridad Social. Sin embargo, los que tengan ingresos muy bajos, incluyendo los que tengan pérdidas, cotizarán menos incluso de la base mínima.

La rectificación de Sánchez se produce pocos días después de que el presidente de la Federación Nacional de Asociaciones de Autónomos (ATA), Lorenzo Amor, criticase que más de un millón de autónomos verían incrementada su base y cuota con la subida del salario mínimo, algo que produciría un repunte de la economía sumergida.

El jefe de Gobierno confir-

**Rivera critica que el plan enviado a Bruselas contiene un "sablazo" a los autónomos**

mó ayer la noticia en el Congreso de Diputados, ante las interpelaciones de Ciudadanos sobre el proyecto de Presupuestos de 2019 enviados a Bruselas. Sánchez respondió a una pregunta formulada por el líder de Ciudadanos, Albert Rivera, que le acusó de ser "un *fake*" y de intentar "engañar" a los españoles y a la Comisión Europea al plantear unos Presupuestos Generales del Estado que no se corresponden con la senda de déficit vigente.

Además, denunció Rivera en su exposición, esa propuesta contiene un "sablazo" a los autónomos. El presidente le emplazó a informarse "algo mejor" antes de formular sus preguntas porque el Gobierno no subirá las cuotas mínimas a los autónomos como consecuencia del incremento del SMI.

Rivera subrayó entonces que el documento enviado

por el Gobierno a la Comisión Europea contiene un "sablazo" a los autónomos por 1.500 millones de euros y el hecho de que haya quedado "obsoleto" en apenas 24 horas confirma que es "un fraude".

Sánchez, por su parte, aprovechó para defender el incremento del salario mínimo como "una cuestión de dignidad en el trabajo" y reprochó al líder de la formación naranja que hace diez años "pidiera un SMI de 1.000 euros al mes" y ahora critique la subida planteada por el PSOE y Podemos.

"Para usted, trasnochado es subir el salario mínimo; con lo cual, lo *cool* para Ciudadanos es que un millón de trabajadores licenciados estén en riesgo de pobreza. Lo trasnochado para el señor Rivera es defender el feminismo, y lo *cool* es defender la desigualdad laboral", ha señalado.



Pedro Sánchez, ayer en el Congreso.